

AWDI

Jum'at Curhat Polres Jember bersama Dai Kamtibmas

Siswandi - JEMBER.AWDI.OR.ID

Jul 26, 2024 - 16:24



Jember -Polres Jember menggelar silaturahmi dan jumat Curhat bersama Da'i Kamtibmas Polres Jember di gedung rupatama Polres Jember, Jumat (26/07/2024).

Kegiatan dipimpin Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi SH SIK MSi dan dihadiri Wakapolres dan PJU serta para Da'i Kamtibmas Polres Jember. Kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara Polres Jember dengan Da'i Kamtibmas dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban.

"Terima kasih serta apresiasi kepada para Da'i Kamtibmas Polres Jember yang telah hadir dalam kegiatan silaturahmi pada Siang hari ini dan semoga pertemuan ini tetap terjalin serta komunikasi yang bersinambungan." Ucap Kapolres Jember saat memberikan sambutan.



Menurut Kapolres, Dai kamtibmas mempunyai peran yang sangat besar sebagai penyejuk dan pengedukasi masyarakat. Tokoh agama diharapkan dapat membantu tugas kepolisian terutama di fungsi preemtif dan preventif.

"Kami berharap pada segenap lapisan masyarakat khususnya para kyai dan ulama sebagai da'i kamtibmas bersinergi untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di wilayah kabupaten Jember."

Terkait pemilu serentak 2024, Polres Jember juga memerlukan dukungan seluruh elemen masyarakat agar gelaran demokrasi tersebut berjalan damai dan kondusif. Di sinilah peran para Dai Kamtibmas dalam menyampaikan nilai-nilai agama yang humanis serta menjadi filter atau penyaring informasi-informasi yang belum jelas sumbernya. Terakhir, Kapolres berkomitmen untuk melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan transparan saat Pemilu 2024.

"Kita ketahui bahwa pada tahun 2024 bangsa Indonesia akan menyelenggarakan pesta demokrasi/Pemilu tentunya kami berkomitmen tetap netral dan profesional dalam melaksanakan tugas". Jelas Kapolres.

Sementara itu Ketua Dai Kamtibmas Polres Jember KH.Agung Muzamil

Sholehudin mengapresiasi kegiatan Silaturahmi Da'i Kamtibmas dengan Jajaran Polres Jember, "Diharapkan kemitraan Polri dan Da'i Kamtibmas lebih bersinergi dalam membangun dan menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban dimasyarakat," ungkapnya.